

28.05.2015 - 22:46 Uhr

## **Nomination au Conseil des Etats - Raymond Loretan quitte ses fonctions de président de la SSR**

*Bern (ots) -*

Berne, le 28 mai 2015. L'assemblée des délégués du PDC du canton de Genève a désigné ce jeudi Raymond Loretan comme candidat officiel du parti pour les élections au Conseil des Etats d'octobre 2015. Comme annoncé, Raymond Loretan quitte sa fonction de président et membre du Conseil d'administration de la SSR.

Les mandats politiques à l'échelon fédéral ne sont pas compatibles avec un siège au Conseil d'administration de la SSR. Raymond Loretan déclare que « bien qu'une candidature soit compatible sur le plan juridique, elle est sensible sur le plan politique ». C'est pourquoi, d'entente avec le Conseil d'administration de la SSR, Raymond Loretan a décidé de quitter sa fonction de président de la SSR lors de la prochaine séance du Conseil d'administration, le 22 juin 2015.

Viktor Baumeler, vice-président du Conseil d'administration de la SSR, reprendra les fonctions de Raymond Loretan ad interim. Le Conseil d'administration définira la procédure d'élection du prochain président ou de la prochaine présidente lors de sa séance du 22 juin.

Raymond Loretan continuera à s'engager avec détermination en faveur de la révision de la loi sur la radio et la télévision (LRTV), soumise au vote populaire le 14 juin prochain.

Contact:

Communication d'entreprise SSR  
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Informations complémentaires :  
Raymond Loretan, 079 828 29 98

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100773338> abgerufen werden.